

会 議 録

| | |
|--------|--|
| 会議の名称 | 令和5年度 第1回茨木市立中条小学校 学校運営協議会 |
| 開催日時 | 令和5年6月5日(月) (午前・ <u>午後</u>) 4時00分 開会 (午前・ <u>午後</u>) 5時00分 閉会 |
| 開催場所 | 茨木市立中条小学校 1階 会議研修室 |
| 出席者数 | 6 人 |
| 欠席者数 | 1 人 |
| 開催形態 | <u>公開</u> / 非公開 |
| 議題(案件) | (1) 令和5年度学校経営方針(グランドデザイン)について (2) 学校の取り組みについて (3) 家庭・地域連携について (4) 創立70周年記念について (5) 意見交換 (6) その他 |
| 配布資料 | (1) 次第 (2) グランドデザイン |

議 事 の 経 過

議 題 (案 件) ・ 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項

(1) 令和5年度学校経営方針（グランドデザイン）について（校長）

- ・ 学校教育目標、めざす教師像、めざす学校像、めざす子ども像
- ・ 子どもの実態に合わせて、今年度変更している。
- ・ 組織図や学校教育目標は、昨年度と変わらない。
- ・ 70周年事業も合わせて、子どもたちの笑顔がたくさん見られるようにチーム中条として取り組んでいきたい。

(2) 学校の取り組みについて (3) 家庭・地域連携について（校長）

- ・ 6年生は修学旅行（6月1・2日）に無事行くことができた。
- ・ 数年前から、被爆体験伝承者の方からお話を聞く機会を修学旅行より前に設けている。事前に平和学習を行うことができた。
- ・ 現地でも同じ方が顔を見せてくださり、児童の貴重な出会いとなった。
- ・ 児童が、自分たちのこれからを考えられる平和学習となった。
- ・ 子どもたちの人権感覚が磨かれていくようにサポートしていきたい。
- ・ 2日目に日本玩具博物館を急遽見学させていただいた。館長さんのお話を聞いたり、昔のおもちゃで遊んだりすることができた。
- ・ コロナが5類になり、マスクを外せるようになってきた。昨今、低下しているコミュニケーション力を取り戻していきたい。
- ・ よりよい、より効果の上がる、より子どもたちのためになるように、行事やその内容を精選していきたい。
- ・ 6月17日土曜参観では、登下校の安全についても見直したい。JR茨木への自転車が多く、危ない。当日は、教職員も要所に立って、登校指導をする。
- ・ 土曜参観の朝はオンライン通信テストを行ってから、児童は登校する。2・3時間目が参観となる。通常通り制限なしで実施する。4時間目は引き渡し訓練を予定している。
- ・ 授業時間のプールは、児童の水泳時間を確保するため、3クラス程度で入る予定。今年度から夏休みの水泳指導も12回行われる。熱中症予防のため、開始時刻を早めて行いたい。
- ・ 70周年の事業も合わせてさらに家庭・地域とも連携していきたい。

(委員より)

- ・ 6年生に修学旅行の感想を聞いた。3人が3人ともとても喜んでいて、日本玩具博物館もよかった、もっと見たかったと教えてくれた。
- ・ 6月17日（土）の見守りは8時30分～9時
- ・ 思いを伝え「受け止める」子という、子ども像がとてもよい。

(校長より)

- ・ 地域の方に、児童が修学旅行の感想を伝えられる関係性がうれしい。

(4) 創立70周年記念について

議 事 の 経 過

議 題 (案 件) ・ 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項

- ・夏祭りは、それぞれが子どもたちのためにできることをして、行っていきたい。
- ・6月8日に青健協の夏祭り実行委員会があり、詳細はそこで決定。
- ・70周年の実行委員の方からも、夏祭りの手伝いを申し出ていただいた。
- ・タペストリーを放課後子ども教室で長期間かけて作成予定。公民館で展示予定。

(5) 意見交換 (委員)

- ・登校の見守りにできるだけ参加している。
- ・「しなければならない」という旨の引継ぎがあるが、事実と違うこともある。地域の方にも相談しながら、1年かけて声を掛け合いながら、みんなで助け合っていきたい。
- ・持続可能な行事のとりくみを。
- ・PTA スローガン「できるときに、できる人が、できることを」
- ・公民館の講座で人気があるのは、子ども向けのものが多い。ただ、老人会も子ども会も数が少なく、人数も少ない。行事に参加する子どもの数も少ない。
- ・子ども会の募集ポスターを学校の掲示板に貼れるのか→地域の掲示板の方が適切。
- ・3点バレーとソフトボールは、今まで自治会対抗の大会だったが、一般からの参加も募集することにした。

(6) その他

第2回 12月7日(木) 15時

第3回 2月29日(木) 15時 予定

以上